

インフルエンザなどの体調不良による欠席者が多くなり、23日より25日まで東小学校は臨時休業をしております。保護者・地域の方々にはご心配をおかけしております。下校やオンライン接続、荷物の持ち帰りなど、ご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。

本日は、オンラインでの終業式となります。以下、校長の話を掲載いたします。

おはようございます。

みなさん、お元気ですか？元気な人は、うがいや手洗いをしっかりと体調を崩さないようにしましょう。体調がまだよくない人は、よく休んで早く元気になってください。

いよいよ本日で2学期が終わります。みなさん、どんな2学期だったでしょうか？

2学期の始めに決めた、自分が「なりたい（2学期の目標）」と思ったものは達成できたでしょうか？8月に決めた「なりたい」を覚えていますか？ちょっと忘れてしまった人は、後で担任の先生と確認して振り返ってみてください。

さて、2学期の全校朝会では次のようなことに心がけてほしいと、私から伝えていました。覚えていますか？今から振り返ってみましょう。がんばったなあと思う人は手を上げてください。

9月は「相手や周りのことを考えて行動しよう」でした。挨拶、廊下やトイレでの過ごし方、話の聞き方、どうでしたか？

10月・11月は「進んでチャレンジしよう！友だちのチャレンジにGOOD！」でした。学級で、得意なことや苦手なことにも、自分から頑張れたでしょうか？友達が頑張ったことに、「すごい！」「頑張ってる」と気づくことができたでしょうか？150周年記念チャレンジ企画もいくつかありました。そうした企画を考えることはチャレンジですし、その企画に参加して心から楽しむことができれば友達のチャレンジにGOODができていたのだと思います。

12月は「けじめをつけた行動をしよう！相手の気持ちを大切に！」でした。話を聞くときはしっかり聞く、やるときはどンドンやる、と今何をやる時間か意識して行動することができたでしょうか？また、周りの人が、自分にしてくれていることに気づき、感謝の気持ちを伝えることができたでしょうか。

1月の心がけてほしいことは「けじめをつけた行動をしよう！相手の気持ちを大切に！」とします。特に姿勢をよくすること（スライド展開）は、けじめをつける意味でも頑張ってもらいたいと思います。健康・体づくりでも、学習に向かう気持ちづくりでも大切なことです。そして、聞くときは聞く！やるときはやる！やる気のある人は、顔つきが違います。今すべきことについて、心を整えて活動できるようにしていきましょう。

これから冬休みに入ります。3学期にいいスタートができるように、3学期の「なりたい」を考えてきましょう。4月には、皆さんは一つ先輩になります。どんな先輩になりたいですか？そのために3学期は何を頑張るといいか考えましょう。「何をしたらなれるか」「毎日何を続けるとよいか」考えましょう。

皆さんにとって、いい冬休みになることを願っています。そのためには、①うがい手洗い、暖かい服装②交通事故や雪の事故に気を付けることです。自分の体は、自分が一番最初に守りましょう。

これでお話終わります。